

築上町に着任して早一ヶ月。あつという間に日々が過ぎ去る中でようやく築上での暮らしに慣れてきました。では、私にとって初体験尽くしだった様々な活動の報告をします。

活動デビューとなった柴燈護摩大祭では、初めて「山伏」という方々に出会いました。当日は悪天候でしたが、護摩焚きの激しい炎と谷に響き渡る読経によって晴れ間が現れ、神聖な力を身近に感じました。お昼には、龍城院の皆さんが作ってくださった鹿肉のおにぎりやしし鍋などの料理に舌鼓をつちました。

次に宇留津でのアスパラガス収穫を行いました。作業を教えてくれたお母さんたちは、この道十数年というベテラン選手。その鮮やかな手際のように目を奪われました。収穫したばかりのアスパラを戴くとその甘さにびっくり！思わず食べ過ぎてしまいました。安武のスナックエンドウの収穫では、作業を進めながら築地域の農業の現状や特産物についての貴重なお話を聞かせていただきました。作業にもおしゃべりにも全力で取り

組んだ後のエンドウは、格別な味でした。

小原神幸祭では、伝統の夜神楽に招待してもらいました。小原正八幡宮での3時間を越える大熱演には圧倒されました。私も「鬼」として飛び入り参加させてもらいましたが、すぐ息が上がり、オロオロするばかり。神楽は遠くから眺めると優雅ですが、実際にやってみると激しい動きが必ずやなのですね。改めてその奥深さを垣間見ました。

船迫神幸祭では、狩衣に身を包みわらじを履いて神輿を担がせてもらいました。伝統様式を守っていかうとする姿勢と神輿を練る時の激しさから、船迫の方々の「男気」がピンピン響いてきます。しかし、身長が足りず神輿担ぎで戦力にならなかったことは今月一番のショックな出来事でした……

開拓のひとくわ農場では、鶏の世話のお手伝いをしました。鶏たちに蹴飛ばされながらの鶏糞出しは体力を使う作業で大変でしたが、大量生産方式とは違う循環型農業を目指した取り組みを学び、頭も体も鍛えられました。築城の神幸祭では、東築城自治会の太鼓隊に参加しまし

た。太鼓のリズムがずれると祭り全体の盛り上がりが止まってしまいます。まさに祭りの心臓であり、その音はあたたかも祭りの鼓動のようです。それらリズムを聞かれた方、それは私の仕事ですがご愛嬌をお願いいたします。

日々の生活では、今私が住んでいる下香楽の皆さんの優しさに甘えっぱなしです。いつでも気さくに声をかけてくださり、先日は歓迎のBBQまで開いていただきました。集落の行事も増えるこれからは、「協力隊」ではなく「下香楽住民の藤田」として関わっていかうと思っています。まだまだ書きたいことがあるのに、もうページが終わってしまふのが悔しい限り。間近に迫った梅雨を吹き飛ばす勢いで来月も頑張ります！

◀ 歓迎会にて下香楽の皆さんと



児童館からのお知らせ

<わくわくチャレンジ教室>

○フラワーアレンジメント教室

日時 6月14日(土) 10:00~
材料費 500円
持参する物 はさみ
申込期限 6月12日(木)
※要予約(定員10人)

○天然石のストラップ教室

日時 6月14日(土) 13:00~15:00
材料費 1セット300円(1人2セットまで)
※材料がなくなり次第終了します。

<子育て支援センター>

○ファミリー講座「陶芸教室」

日時 6月14日(土) 10:00~12:00
場所 船迫窯跡公園

対象者 未就学児親子

材料費 500円

申込期限 6月12日(木)

※要予約(定員10組)

○子育て講座「歯のお話」

日時 6月26日(木) 10:30~11:30

場所 築城社会福祉センター

対象者 未就学児親子

申込期限 6月24日(火)

※要予約

※歯ブラシ診断をしていただきますので、今使っている歯ブラシを持参してください。何か聞きたいことがあれば、事前にお知らせください。

申込・問い合わせ 児童館 (57) 4300

*現在、学童保育指導員(臨時職員)、夏季学童保育指導員(アルバイト)を募集しています。詳しくは、上記までお問い合わせください。